

Pressemitteilung

Ehepaar aus Gaden gewinnt 10.000 Euro beim PS-Sparen der Sparkasse

Gleich zu Beginn des neuen Jahres war das Glück auf der Seite des Ehepaars Anton und Ursula Götz aus Gaden. Sie erhielten die freudige Nachricht, dass sie beim PS-Sparen der Sparkasse Erding – Dorfen den Hauptgewinn von 10.000 Euro gewonnen hatten.



Filialleiterin Laura Hetzel und Kundenberater Christian Ruez gratulierten nun auch offiziell und freuten sich mit den Gewinnern in den Geschäftsräumen der Sparkasse Langengeisling. Seit 25 Jahren nimmt das Paar am PS-Sparen teil. Laut Anton Götz werden von dem Geld auch die vier Enkelkinder "ein wenig profitieren".

Was steckt hinter dem PS-Sparen?

Ein PS-Los kostet fünf Euro. Davon werden vier Euro angespart, ein Euro ist der Loseinsatz. Beim PS-Sparen kann man aber nicht nur gewinnen, sondern auch Gutes tun: von jedem Loseinsatz werden 25 % an gemeinnützige Zwecke gespendet. Jeden Monat sind Gewinne von fünf bis 10.000 Euro möglich.